

La inseguridad y la violencia se combaten con la aplicación del estado de derecho: Carlos Manzo

El diputado federal de MORENA, Carlos Alberto Manzo Rodríguez, asistió a la sesión en la Cámara de Diputados donde se aprobó el dictamen sobre la presencia de las fuerzas armadas para apoyar en tareas de seguridad por mayor tiempo

El legislador michoacano señaló vivimos una crisis de seguridad que todavía no se ha podido parar, si hoy se retiran las fuerzas armadas de las calles la violencia aumentará considerablemente. Manzo Rodríguez reiteró que la inseguridad y la violencia se debe seguir combatiendo con programas sociales para reducir la desigualdad social pero también debe combatirse decididamente con la aplicación del estado de derecho y con total apoyo a las fuerzas armadas para que puedan actuar operativamente pero siempre en respeto a los derechos humanos de la población.

https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,106143/titulo,La+inseguridad+y+la+violencia+se+combaten+con+la+aplicaci%C3%B3n+del+estado+de+derecho%3ACarlos+Manzo+/